
東北労災病院の伊藤弥生です．名古屋の区域麻酔学会に参加し
てきました．学会は年々，盛況になっていると感じます．シンポジウム
も充実した内容で，プログラムの良さが参加人数上昇の遠因ではな
いでしょうか．とくに東北大麻酔科非常勤講師でもある臼井要介先
生の教育講演は興味深かったです．また自分の発表は大きな問題
もなく終わりホッとしました． 
 
夜はみんなでひつまぶしを食べにいきました．私はミニひつまぶしでお
なか一杯になりました． 

ポスター発表をしました ハンズオンの講師を務めました 


